



初夏らしい心地よい風と太陽の光をいっぱい受けて、汗ばみながらも元気に走りまわる子どもたち。梅雨といえば気持ちがどんよりしがちですが、この時期ならではの楽しみ方を子どもたちと一緒に探していきたいと思います。

4月からお当番、竹馬、鍵盤ハーモニカ等々、新しいことに挑戦することが盛りだくさんで、その中で好きなこともあれば、苦手なこともあるようです。嬉しいこともあれば、悔しいことにぶつかることもあります。「せんせい!」とすぐ助けを求めることも大事ですが、困ったときどうしたらいいか考えたり、そっと友だちに声をかけてあげたり、相手のことを思った言動も少しずつ見られるようになり、関わりが増えてきて嬉しく思います。まだまだ見守りも必要ですが子ども同士のやりとりを大事にしていきたいと思っています。

気温が上がったり下がったり、湿度が高かったりと日によって変化のある時期です。子ども達の様子を見守りながら、こまめに衣服の調節や水分補給をして快適に過ごせるようにしていきたいと思います。



### 大事に大事に…♥

先日、園庭で見つけたクワガタを、みんなでケースに土を入れてお家を作ってあげました。飼い始めた翌日に姿が見えず、いなくなったと心配する姿がありましたが、図鑑で”昼間は土の中で寝る”と知った子どもたちは安心して見守り、土から出てくることを楽しみに毎日様子を気にしてあげています。興味から疑問や発見が生まれ、友達と調べたり考えたりし、教えあう姿が微笑ましいです。そんな姿を大切に昆虫の飼育や栽培物の世話を通して、成長の様子やその過程への興味を深めるとともに、命の大切さなども感じてくれたら嬉しいな、と思います。



### 保育参加・懇談会

先日は、お忙しい中お越しいただきありがとうございました。いつもと違う雰囲気少し興奮したり恥ずかしそうにしたりする子もいましたが、どの子も元気に歌を歌い、お家の方とお話ししながら、遊びの中で文字に触れて楽しい時間になったのではないかと思います。これからも、ご家庭の様子やどんな些細なことでも構いませんので、いつでもお話を聞かせください。保護者の皆様と連携をとって、大切なお子さんの成長と一緒に見守っていききたいと思います。